

## Husqvarna kommt nach Brasilien

**Husqvarna wird künftig auch auf dem brasilianischen Markt präsent sein. Die italienische BMW-Tochter nimmt den Vertrieb Anfang 2013 auf. Die ersten Modelle, die in Brasilien erhältlich sein werden, sind die beiden Enduro-Sportmodelle TE 477 und TE 310 R. Die Fahrzeuge werden über ausgesuchte Händler vertrieben, von denen einige bereits zum BMW-Vertriebsnetz gehören.**

Brasilien ist derzeit einer der zukunftsträchtigsten Motorradmärkte der Welt. Immer mehr Hersteller ziehen in dem Land Completely-Knocked-Montagen auf, um die enormen Zölle zu umgehen. Nachdem BMW vor zwei Jahren in Manaus mit der Fertigung begonnen hat, ziehen derzeit unter anderem Ducati und Triumph nach. Für BMW ist Brasilien mittlerweile der fünftgrößte Markt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Husqvarna TE 310 R.